



Dani Sanz, de negro, flanqueado por Tamayo, Iglesias y Antonio Cuadrado FOTOS: J. M. GARCÍA



Dani Sanz entra en la meta como vencedor de la prueba.



Veteranos, pero en muy buena forma.



Beatriz González Arranz y Marta Romo escoltan a María Díez.



Los integrantes del CD La Armuña.

Sanz hace de la prueba su feudo y María Díez vuelve a lo más alto

Cuarto triunfo seguido del charro y la zamorana repite como en 2010

ROBERTO FERNÁNDEZ / SALAMANCA
Unas veces las lesiones, otras las obligaciones docentes o laborales y otras, por qué no, el propio estado de forma, han privado a Dani Sanz de explotar. Atesora un palmarés más que interesante y unos méritos que hacen que sea un atleta a tener siempre en cuenta en cualquier carrera de fondo, pero también es cierto que podía haber llegado mucho más alto, o está cerca de hacerlo, porque nunca es tarde. Sin embargo, hay pruebas en las que se ha empeñado en ser el

auténtico dominador y lo ha conseguido, sobre todo en su casa, en Salamanca, donde se ha permitido darse al auténtico gusto de ganar en olor de multitudes en varias ocasiones el Medio Maratón de Babilafuente y en los cuatro últimos años, desde su nacimiento, en la IV Carrera Popular CISE-Usal, que volvió a hacer ayer las delicias de participantes (casi un millar) y aficionados, que dieron colorido a la prueba y a la Salamanca más monumental. La prueba, de 7,650 kilómetros, no conoce otro

ganador que Sanz y ayer, volvía a demostrar su dominio. Se preveía un duelo charro con Rafa Iglesias, que reaparecía, pero Diego Tamayo se interponía entre ambos. Cuarto era Antonio Cuadrado y quinto, Nacho González. En féminas, también una vieja conocida de la carrera se subía a lo más alto, la zamorana María Díez, que el año pasado también brillaba en Cabrerizos y que recuperaba el trono de 2010 que el año pasado le arrebató Gema Martín. Tras ello, una recuperada Marta

Romo que volvía por sus fueros para ser segunda, mientras la Beatriz González Arranz, otra habitual del podio en este tipo de pruebas, finalizaba tercera. Quinta era María Sánchez. Además, el equipo del Azul y Blanco formado por Jaime García Romo (8º), Alejandro González (12º), Carlos Gallego (14º) y la propia Marta Romo (73ª) ganaba por clubes llevándose un suculento premio de 1.000 euros. En veteranos, victorias para Dámaso García y Maribel Martín. ■

CLASIFICACIONES

ABSOLUTO MASCULINO	MARCA
1. Dani Sanz Sanfructuoso	23.36
2. Diego Tamayo	23.51
3. Rafael Iglesias	24.25
4. Antonio Cuadrado	24.26
5. Nacho González	24.42
6. Alberto Mangas	24.44
7. Javier Ramírez	24.45
8. Jaime García Romo	24.47
9. Pablo Rodríguez	24.57
10. Borja Ignacio Pérez	25.06
11. David Ruano	25.06
12. Alejandro González	25.18
13. Alberto Cuesta	25.18
14. Carlos Gallego	25.51
15. Fran Blázquez	25.24
16. Alexis Rodríguez	25.40
17. Fernando Juanes	25.59
18. Iván Cª González	25.59
19. Juan Antonio Jiménez	26.02
20. Javier Pérez	26.15

ABSOLUTO FEMENINO	MARCA
1. María Díez Manzano	28.57
2. Marta Romo Laso	29.10
3. Beatriz Glez. Arranz	29.35
4. Marta Borrajo	29.40
5. Mª Sánchez Zaballos	29.49
6. Lorena Martín	30.07
7. Pilar Arias	30.08
8. Mónica Fajardo	30.27
9. Leticia Martín Escribano	30.32
10. Mónica Gutiérrez	30.33
11. Sara Rodríguez Arias	31.30
12. Dori Ruano	31.18
13. María Frailé	31.30
14. Marisa Lorenzo	32.26
15. Josefa García Ciudad	32.30
16. Raquel Sara Pérez	32.40
17. Ana Mª Feroso	32.40
18. Consuelo Muñoz	32.43
19. Miryam Rojo	33.01
20. Mª Mar Clemente	33.38

MAYOR 50 AÑOS MASCULINO	MARCA
1. Dámaso Gª Sánchez	28.36
2. Dimas Benito Arroyo	28.58
3. José Antonio Caveno	29.16
4. Francisco Sánchez	29.20
5. Gabriel Bernal	29.25

MAYOR 50 AÑOS FEMENINO	MARCA
1. Maribel Martín Santos	42.02
2. Sonia Hernández	43.33
3. Remedios Ramos Rivas	43.37
4. Lourdes Gutiérrez	43.51
5. María Rosario Montalt	44.45

CLASIFICACIÓN POR EQUIPOS

- Azul y Blanco** (Jaime García Romo, Alejandro González, Carlos Gallego y Marta Romo Laso).
- Nehotec** (Diego Tamayo, Javier Ramírez, Borja Pérez y Marta Borrajo).
- Solorunners** (Rafa Iglesias, Antonio Cuadrado, Javier Pérez y María Sánchez Zaballos).

* Clasificaciones completas en www.tur-sultado.es.



LAS IMÁGENES DE LA PRUEBA



La prueba universitaria volvió a movilizar a cientos de aficionados al atletismo